

Ressort: Technik

ARD: Hacker "wahrscheinlich nicht ausschlaggebend" für Probleme beim

München, 15.05.2014, 09:17 Uhr

GDN - Laut der ARD ist ein Hacker-Angriff "wahrscheinlich nicht ausschlaggebend" für die Probleme bei der TV-Sendung "Quizduell". Zum Start der Live-Sendung sei es zu einer massiven System-Überlastung gekommen, der die Technik nicht Stand gehalten hat, teilte der Fernsehsender am Donnerstag mit.

Eine Erklärung für die System-Überlastung könnte demnach sein, dass die App neben der reinen Abstimmungsfunktion zusätzliche Ergebnisse für die Zuschauer liefern sollte, etwa aus welchem Bundesland die meisten richtigen Antworten kamen. Momentan seien alle Systeme auf dem Prüfstand, hieß es seitens der ARD weiter. Die App werde erst an den Start gehen, wenn alle technischen Fragen geklärt und die App einem erneuten Belastungstest unterzogen wurde. Die Premieren-Sendung des "Quizduells" am Montag war teilweise chaotisch verlaufen: Über 180.000 online registrierte Nutzer konnten - anders als geplant - nicht mit ihren Smartphones mitspielen. Auch in den nachfolgenden Sendungen war es Smartphone-Nutzern nicht möglich, bei der Ratesendung mitzuspielen.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-34596/ard-hacker-wahrscheinlich-nicht-ausschlaggebend-fuer-probleme-beim-quizduell.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com